
27.10.2014 
Протокол организационного комитета                       

по  подготовке и проведению празднования 
70-й годовщины Победы в Великой 
Отечественной войне 1941-1945 г.г.   

 
 

Присутствовали: 
Набоких С.М 
Румянцев В.А. 
Прилуцкая В.С. 
Блинов П.А. 
Ворончихина Л.Ю. 
Зеленин В.С. 
Карасева Т.А. 
Каржавина Л.А. 

Китаева Л.А. 
Кораблев Ю.А 
Быкова Э.Я.  
Перепечина В.А. 
Поздеева Е.В. 
Сапожникова В.М.  
Русских Г.В. 
Сусанова.Л.В. 

Созинова О.А. 
Титовец М.И. 
Леонтьева Н.В. 
Зюзь В.И 
Беляева Е,В 
Маслов Э.Ю 

 
Набоких С.М.:  вступительное слово; по плану раздел 2 п.1  
Сусанова.Л.В.:  Ветераны обеспечены по основным моментом, проблем по 

этому вопросу нет. 
Русских Г.В.:  К ветеранам вы кого относите? 
Сусанова.Л.В:  Все ветераны, в т.ч. ветераны ВОВ, ветераны соц. труда, 

участники финской войны, … 
Румянцев В.А.: Проведена совместная работа с Управлением Социальной 

политики по оформлению Юбилейные медали (награды). В 
списках на награждение  515 человек 

 
Набоких С.М.:  раздел 3 п.1 
Китаева Л.А.: принято участие 2,3, 4 места. Предложила провести областные 

мероприятия на территории КГО, финансирование через 
МиГ. Опыт: осенью 2014 проведено «Русь Великая» 

Набоких С.М.:  Опыт проведения окружных мероприятий использовать и 
переводить возможные мероприятия в статус окружных, 
приглашать на эти мероприятия ветеранов. 

 
Набоких С.М.:  раздел 3 п.2 
Быкова Э.Я.: Запланирован конкурс рисунков, посвященный 70-летию 

победы 
Набоких С.М.:  Конкурс по срокам запланировать с учетом размещения 

лучших работ на опорной стене от дома № 19 до дома № 25 
вдоль ул. Свердлова 

Маслов Э.Ю: Аналогично можно рассмотреть рисунке на задней стенке 
гаражных боксов администрации 

 
Набоких С.М.:  раздел 3 п.3 



Прилуцкая В.С.: Приняли участие, подготавливается творческий отчет по 
конкурсу. 

 На прошлом оргкомитете был поставлен вопрос о 
необходимости ремонта мемориала, требуется примерно 
300т. руб. 

Китаева Л.А.: необходим ремонт «пола», Плитка на мемориале «ходит» 
Набоких С.М.:  Из-за погодных условий капитально отремонтировать 

мемориал к 9 маю из-за погодных условий не успеем. В 
апреле провести осмотр мемориала, с целью выявления 
острых проблем и провести временный ремонт. 

 
Набоких С.М.:  раздел 3 п.4 
Прилуцкая В.С. и Китаева Л.А.: Традиционные мероприятия месячника 

защитника отечества. 
Карасева Т.А. Новое мероприятие - Кадетский бал. 
Набоких С.М.:  Рассмотреть возможность дополнить традиционными 

мероприятия новыми. 
 
Набоких С.М.:  раздел 3 п.5 
Созинова О.А.: Все спортивные мероприятия в 2015 году пройдут под эгидой 

70-летия. 
 По мероприятиям  9мая: Малыши на стадионе 8 мая с 

игровой программой , 9  мая  ОУ и работающие. 
Набоких С.М.:  С января на все мероприятия (награждение, участие) 

приглашать ветеранов. 
 
Набоких С.М.:  раздел 3 п.6. Взять вопрос на контроль Прилуцкой В.С по 

публикациям. Публиковать информацию о спортивных, 
культурных и других  мероприятия. Титовцу М.И. 
подключить авторов к написанию публикаций в СМИ о 
войне и ее участниках. 

Титовец М.И.: Подготовлен альманах «Качканарские грани». Издана книга 
«они сражались за Родину». В книге размещена краткая 
информация о качканарских ветеранах. Предлагаю 
разместить книгу  на Интернет-ресурсе (сайте 
администрации, сайте архива) с возможностью дополнения 
информации от жителей города. 

Набоких С.М.:  Через СМИ информировать горожан о такой возможности. 
Титовцу М.И. взять вопрос на контроль. 

 
Набоких С.М.:  раздел 3 п.7. 
Прилуцкая В.С.: акцию не провели, посадку саженцев перенесли на апрель 

2015г. Финансирование акции не предусмотрено. 
Китаева Л.А.: провести акцию «Перезвон»  около обелиска на пос. 

Валериановск. 



Карасева: Саженцы в апреле-мае не высаживать, рассмотреть возможность 
выставить саженцы к обелиску в кадках. 

Акции «Расцветали яблони и груши» и «Перезвон» продумать  реализацию. 
 
Набоких С.М.:  раздел 4 п.1. Активный анонс мероприятий. Продумать новые 

мероприятия (дополнительно к традиционным), проводимые  
8-9 мая. 

 
Набоких С.М.:  раздел 4 п.1. Про плану организационных мероприятий по 

подготовке  и проведению празднования 70-й Победы все. 
 
Прилуцкая В.С.: План предварительный. Основные  моменты  заседания 

22.07.14: 
 1) Ворончихина Л.Ю., мобильная группа создана? 
Ворончихина Л.Ю.: Перед 9 мая все ветераны проходят ежегодную 

диспансеризацию. Целесообразности создания мобильной 
группы нет, медицинский персонал готов оперативно оказать  
медицинскую помощь ветеранам. 

 
Прилуцкая В.С.: 2) Порываев Д.П. обещал поднять вопрос о выделении  

боевой техники в парк.  
Румянцев В.А.: Порываев Д.П. подготовил письмо на главу о необходимых 

требованиях для установки новой боевой техники. Включить 
данный вопрос в план, ответственных  назначить: Порываев 
Д.П., Блинов П.А., Румянцев В.А.) 

 
Прилуцкая В.С.: 3) Кораблев Ю.А  дружественная делегация 1 мая, 

запланировано было финансирование 80т. руб. Моряки 
выступят на параде в единой форме (форму необходимо 
подготовить) в одной коробке.  

Кораблев Ю.А.: На данный момент финансирование на 50т.руб., Делегация 
приедет 1 мая 2014, сейчас определяется список ее 
участников. 

Акцент на пос. Ис, т.к. много ветеранов именно от туда. 
 
Прилуцкая В.С.: 4) В оргкомитет введены: Малых.., Порываев. Д.П., Русских 

Г.В., представитель МЧС. 
 
Прилуцкая В.С.: 5) Оформление города ко дню Победы. Проехали комиссией 

по городу, рассмотрены места для размещения баннеров, 
афиш и т.д. 

Маслов Э.Ю.: В бюджет на 2015г заложили финансирование - немного. 
Набоких С.М.: Активно привлекать к оформлению города 

предпринимателей.  Перепечина В.А. к предпринимателям 
необходимо выходить с конкретными предложениями. 



Кораблев Ю.А.: Показать кинофильмы о войне в кинозале или по школам. 
Большее акцентировать внимание на патриотической 
направленности мероприятий и приглашать на них ветеранов.  

Набоких С.М.: Связываться, организаторам мероприятий, с Кораблевым 
Ю.А., для выхода на ветеранов. 

 Тема про фильмы: Был опыт показа фильмов на экране у ДК, 
воспользоваться им для организации показов старых 
кинофильмов о войне (2  недели). 

Сапожникова В.М.: Подключить Хватова (навигатор) к вопросу кинопоказа, 
транслировать через Качканарский канал фильмы о войне. 

 
Прилуцкая В.С.:  Необходимо подготовить информацию о организации и 

проведении мероприятий направленных на популяризацию 
среди молодежи знаний о ВОВ, используя семейные архивы 
ветеранов и привлекать к участию их прямых потомков. До 10 
ноября ждем ваших предложений для составления единого 
плана (КГПК,ГЦД, ОУ, Мол.орг. ГОКА)  
Дополнительная информация о выставке «Опорный край 
Победы» в центре современной истории Урала им. Б.н. 
Ельцина, рассмотреть возможность ее посещения. 

Набоких С.М.:  рассмотреть возможность посещения музея боевой техники в 
В-Пышме (один из лучших в стране). Для групп из ОУ 
экскурсии проводят бесплатно. Информацию можно найти на 
сайте музея. 

Блинов П.А.: Проведение дня призывника (апрель), приурочить к  9 мая. 
 
Быкова Э.Я.: Военно-полевые сборы (майские): организовать выезд и 

посетить музей в В-Пышме. Попрос по транспортировке. 
Китаева Л.А.: Бессмертный полк: отдельной колонной и единый формат, 

аналогично  Валириановску. 
Набоких С.М.: «Б.П» пойдет отдельной колонной. Четко определить 

формать(А3, дальше доработать единую форму) 
информировать общественность и отслеживать (мониторинг) 
подготовки в требуемоми формате. 

Китаева Л.А.: Предоставит образец в ОКСиМП. 
Блинов П.А.: «Б.П.» после прохождения в колоне можно расположить возле 

ветеранов, чтоб мимо него дальше проходил парад и шествие. 
 
Прилуцкая В.С.: По итогам оргкомитета формируем постановление и 

работаем по каждому направлению плана.  
 
Набоких С.М.: активно участвовать в составлении план мероприятий по 

празднованию 70-летию Победы, согласовании проекта 
постановления, вносить мероприятия по ходу согласования. 
Проводить узкие (тематические) оргкомитеты. 



 
 
 
Решили: 

1. Утвердить состав организационного комитета. 
2. Разработать проект постановления празднования 70-летию Победы и 
утвердить его. 

3. Все значимые мероприятия в 2015 году проводить под эгидой 70-летия 
Победы 

4. Прилуцкой В.С. взять на контроль проведение окружного конкурса 
«Сохрани победу в сердце» 

5. Титовцу М.И. подключить авторов к написанию публикаций в СМИ о 
войне и ее участниках. Взять на контроль вопрос по размещению книги 
«Они сражались за Родину» на Интернет-ресурсе (сайте 
администрации, сайте архива) 

6. Прилуцкой В.С. и  Китаевой Л.А. продумать  реализацию акций 
«Расцветали яблони и груши» и «Перезвон».  

7. Вопрос об установке новой боевой техники в парке «Строитель» 
включить в план, ответственных  назначить: Порываев Д.П., Блинов 
П.А., Румянцев В.А. 

8. Привлечь к оформлению города организации и предпринимателей.   
9.  Организовать показ кинолент о ВОВ на экране у ДК и телеканале 

«Мой Качканар»  
10.  В рамка военно-полевых сборов организовать выезд и посетить музей 
в В-Пышме.  

11. Конкурс рисунков, посвященный 70-летию победы запланировать и 
провести  у учетом размещения лучших работ на опорной стене от 
дома № 19 до дома № 25 вдоль ул. Свердлова и на задней стенке 
гаражных боксов администрации 

12.  Принять единый формат и создать «Бессмертный полк».  
13.  Создать единый план мероприятий направленных на популяризацию 
среди молодежи знаний о ВОВ, используя семейные архивы ветеранов 
и привлекать к участию их прямых потомков. До 10 ноября в Отдел по 
культуре спорту и молодежной политики направить планы КГПК, 
ГЦД, ОУ, Мол.орг. ГОКА. 

14.  Рекомендовать организовать посещение детей и подростков выставки 
«Опорный край Победы» в центре современной истории Урала им. Б.н. 
Ельцина. 

 
 
 
Председатель оргкомитета       С.М. Набоких 
 
 
 
Секретарь оргкомитета       В.С. Прилуцкая  


